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決議案第1号　ロシアによるウクライナ侵略を非難する決議について 可決
（賛成全員）

※�請願書�（陳情書、要望書）の提出について：請願書等はいつでも受付をしていますが、審査の都合上、できるだけ定例会開会前の議会運営委員会が
開かれるまでに提出してください。なお次の定例会は、6月中旬の予定です。詳しくは、議会事務局（内線 774）までお問い合わせください。

2日目

※携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限にご注意ください。
※携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが必要となる場合があります。
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議案第12号

議
長

× 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第13号 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇
議案第14号 × × × 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第15号 × 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第16号 × 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第25号 × 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

賛成…〇　　反対…×　 ※議長は採決に加わりません。

▎▎市議会からのお知らせ

1日目

　賛否が分かれた議案

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状
況等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

一般質問 発言の要旨
QRコードから、議会インターネット中継をご覧いただけます。

①ウイズコロナの人口施策について②い 
じめの現状について  西村 千鶴子 議員

㉄①コロナ禍でリモートワークが進み、地方移住の希 
望者が増えているチャンスを活かすための市の人口 

施策は？②増え続けるいじめに対して「いじめを許さない、 
見逃さない学校」にするための対策は？

答①働く意欲のある若者への移住施策として、令和4
年度より奨学金返還を支援する制度を始めます。そ

の他子育て世帯をはじめ多くの人々に定住先として選んで
いただくよう本市の魅力ある取組を積極的に情報発信しま
す。②広く保護者や地域の方にもいじめの対応について周
知し、市民全員がいじめ問題に関する現状や課題を共有し、 
それぞれの役割を認識し、いじめを許さない風土づくりを 
進めてまいりたいと考えております。

子育てしやすいまちづくりについて
  河田　和美 議員

㉄①保育士の宿舎借り上げ制度（家賃補助）の県内実
施状況の詳細と本市で取り組む考えは？②予算要望

していた保育園での紙おむつ処理についての取組みは？

答①県内では、奈良市が月6万円で採用後5年目まで、
生駒市が月6万1千円で採用後10年目までといっ 

た内容で実施しています。保育士の市内就業の促進や定着
などに一定の効果があると考えますので、他市町村の状況 
などを確認しながらしっかり検討してまいります。②衛生 
面での改善など、毎日持ち帰っていただいていた保護者の
負担軽減を図るとともに、個別に分別していた保育士の負
担も考慮し、本年4月から使用済み紙おむつはすべて園に 
おいて処分させていただくことといたしました。
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